

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *<https://suena.live/fmlaregion>* La 104.1, la única emisora de habla hispana de la región Nº 795

EL ESTADIO ÚNICO YA COMIENZA A TOMAR FORMA

El Polideportivo Padre Múgica muy cerca de transformarse en un estadio de fútbol de primer nivel

El Municipio de San Vicente continúa fortaleciendo la infraestructura deportiva local con importantes avances en la segunda etapa de la puesta en valor del Polideportivo Municipal ubicado en Alejandro Korn.

Luego de una primera etapa en la cual se renovaron los sanitarios, vestuarios, duchas y haber ampliado el microestadio, actualmente se ejecutan tareas de mejora integral del nuevo campo de juego con césped sintético y la construcción de tribunas, que



JUEGE Y GANE

MAX **Lotería** **FED**

18 30 5 49 22 53

Agencia Hípica

Av. Pte. Perón 4851 Alejandro Korn

FERRETERÍA Y PINTURERÍA

CONTI

Electricidad para el hogar -
Accesorios para agua, gas, caños P.V.C
Galvanizados EPOXI y BICAPA
Sanitarios - Bulonería

Brasil 473 Alejandro Korn

(02225) 42-3250

VISA **MasterCard** **CartaSur**

permitirán acompañar el crecimiento de la Liga Municipal y recibir competencias de la Asociación Metropolitana de Fútbol y de A.F.A, además de eventos deportivos de alto rendimiento.

Estas obras forman parte de una planificación sostenida que el Municipio lleva adelante desde el inicio de la gestión para impulsar el desarrollo deportivo, brindar espacios de calidad y garantizar que los vecinos y vecinas puedan entrenar, competir y disfrutar de instalaciones modernas y seguras.

En este orden, el intendente Nicolás Mantegazza remarcó la importancia de seguir invirtiendo en infraestructura deportiva y acompañar el crecimiento de las disciplinas locales, expresando además que *“desde que arrancamos la gestión, venimos haciendo una apuesta muy fuerte a la infraestructura deportiva, y al mismo tiempo la puesta en valor de nuestro polideportivo municipal”*, agregando que *“en esta segunda etapa estamos consolidando el campo de juego y haciendo las tribunas para llevar adelante las competencias locales y de la Asociación Metropolitana, sumadas a las competencias de jerarquía que tengamos en la ciudad y en la región, para transformarse en una nueva arena para espectáculos deportivos”*.

Con cada avance, el Polideportivo Padre Múgica se consolida como un gran espacio de entrenamiento y participación posicionándose como uno de los complejos municipales más completos de la región.

Nº 795 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *<https://suena.live/fmlaregion>* 104.1, única emisora de habla hispana de la región

GUERNICA: ROBO EN EL COUNTRY EL PARAÍSO

Dos masculinos apresados por robo doblemente calificado por escalamiento y por el uso de arma de fuego.

El lugar elegido por los delincuentes fue uno de los primeros barrios cerrados de la zona sur, se trata del Country El Paraíso de Guernica, ubicado en el partido de Pte. Perón.

Personal de seguridad del barrio posterior a escuchar detonaciones de arma de fuego acudió al lugar de los disparos, observando un sujeto que salía de una de las propiedades, corriendo y reduciendo al malviviente.

Mientras esto ocurría una comisión policial se apersonó en el predio, recibiendo de manos del jefe de seguridad del Country al delincuente.



Una recorrida por el interior del barrio posibilitó apresar a su cómplice y dar con el arma de fuego que minutos antes se descartasen, se trata de una pistola marca Glock, calibre 22 con cargador y municiones en perfecto estado de funcionamiento.

Traslados a la seccional policial se los identificó como Nelson R. (23) y Silvino R. A. (23).

Imagen ilustrativa

TRIBUTO A PIÑÓN FIJO

Artista de FM La Región 104.1



LA REGIÓN PUBLICIDAD MÓVIL

HACE QUE TU COMERCIO, INSTITUCIÓN, CLUB, LÍNEA POLÍTICA Y TODO TIPO DE EVENTO LLEGE A MAS PERSONAS

COMUNÍCATE
1166904086 - 1132595287

Contrata el combo La Región, semanario, publicidad radial, vía pública, pagina Web, Facebook y programa en YouTube



La Coyita
Cactus, macetas
artesanales, suculentas
plantas de temporada

Av. H. Yrigoyen 28012
A. Korn

1166904086



La pusimos en la red
104.1

ESCÚCHANOS EN TU CELULAR

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación [*https://suena.live/fmlaregion*](https://suena.live/fmlaregion) 104.1 única emisora de habla hispana de la región Nº 795

2026 OFERTAS EDUCATIVAS SAN VICENTE

NUEVAS OFERTAS

Tecnicaturas

- Analisis de Sistemas
- Desarrollo de Software
- Biología
- Ciencia de Datos e Inteligencia Artificial

CARRERAS 2026

Tecnicaturas

- Administración con orientación en Marketing
- Administración Contable
- Guía de Turismo
- Administración Pública
- Enfermería

CARRERAS 2026

ISDF N°99

CARRERAS 2026

PROFESORADO DE EDUCACIÓN PRIMARIA

PROFESORADO DE EDUCACIÓN INICIAL

PROFESORADO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA EN:

PROFESORADO DE EDUCACIÓN ESPECIAL ORIENTACIÓN EN DISCAPACIDAD INTELLECTUAL

PROFESORADO DE EDUCACIÓN ESPECIAL ORIENTACIÓN EN DISCAPACIDAD NEUROMOTORA

DURACIÓN: 4 AÑOS

unsav
UNIVERSIDAD DE SAN VICENTE

Av. Sarmiento esq. Pte. Illia, San Vicente (CP 1865) | universidaddesanvicente@gmail.com | unsavoficial secretariaeducacionsv

Nº 795 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación [*https://suena.live/fmlaregion*](https://suena.live/fmlaregion) 104.1 única emisora de habla hispana de la región

¿SERÁ CIERTO?

QUE una de nuestras lechuzas que leía una nota policial en Facebook sobre una persona que fuese aprehendida en Brandsen con cogollos de marihuana al ver los comentarios, entre ellos los de un masculino cuyas iniciales serían J.A.A. denunciando a un funcionario del gobierno de Mantegazza que viviría en el barrio Santa Ana que **"TENDRÍA EN SU CASA VARIAS PLANTITAS DE LA MENCIONADA SUSTANCIA"** quedó con la boca abierta. De ser así la pregunta de nuestra ave parlante es **"INVESTIGARAN LAS AUTORIDADES POLICIACAS AL FUNCIONARIO QUE HIZO MENCIÓN EL DENUNCIANTE?"**

QUE entre tantas P.....s que presentan algunos legisladores municipales, provinciales y nacionales lo presentado por la diputada provincial Lucia Klug de Unión x La Patria en sacar **"UNA TASA AMBIENTAL SOBRE LOS GASES QUE PRODUCEN LOS VACUNOS"** deja al descubierto sus incapacidades y el tiempo **"AL PEDO EN SUS SILLONES, ARMANDO ESTE TIPO DE PROYECTOS QUE APARECEN CUANDO ESTÁN ILUMINADOS EN EL BAÑO, MIRÁNDOSE EN EL ESPEJO O EN EL TRONO AL ESCUCHAR UN GAS QUE LES SALE DE SU TRASERO?"**

QUE nuestra lechuza mayor habría escuchado que se realizaron importantes allanamientos en la zona de Canning-Guernica por evasión impositiva, entre los que habrían caído en la voltea por no declarar sus capitales, como así también evadir impuestos y hasta fraguar algunas facturitas el **"CORRALÓN ARMANDO Y EL EMPRENDIMIENTO INMOBILIARIO DON ARMANDO CLUB DE CAMPO"**. Por lo que de ser así en este caso el reconocido dicho popular **"NO TODO LO QUE BRILLA ES ORO LE CAE COMO ANILLO AL DEDO"**, no les parece???

QUE una de nuestras lechuzas que recorría el Museo Histórico Quinta 17 de Octubre de San Vicente durante la entrega de casi un centenar de reconocimientos a diferentes Entidades de Bien Público y personalidades del distrito se habría quedado sorprendida, más que sorprendida, anonadada al escuchar que entre los reconocimientos realizados por el Concejo Deliberante habría escuchado que se encontraban dos comisiones, entidades intermedias o como les guste llamarlas, a

las que se las **"RECONOCÍA POR EL CONTROL DEL CAMALOTE DE LA LAGUNA DE SAN VICENTE"**, no quedándose muy en claro si fue justamente **"POR EL CONTROL O POR EL DESCONTROL"** de estos. De ser lo primero le preguntamos a los legisladores **"¿PASARON EN ALGÚN MOMENTO POR LA LAGUNA? Y SI LO HICIERON OBSERVARON QUE EL ESPEJO DE AGUA CADA VEZ ESTÁ MÁS CUBIERTO POR LOS REPOLLOTTOS O JACINTOS COMO LES GUSTE LLAMARLOS, POR LO QUE NO SE ENTIENDE ESE RECONOCIMIENTO, A NO SER QUE NECESITABAN DAR CANTIDAD DE ESTOS EN VEZ DE CALIDAD, COMO SUCEDIÓ CON OTROS FAVORECIDOS QUE TAMBIÉN RECIBIERON PREMIOS?** Por lo que nuestra lechuza mayor pregunta, **"ESTA GENTE SE HABRÁN CONTAGIADO COMO LA AFA QUE LE REGALÓ UN CAMPEONATO A ROSARIO CENTRAL?"**

QUE una de nuestras lechuzas que recorría el municipio de San Vicente habría escuchado un runrún sobre un experimento que estaría llevando adelante la cartera de Ecología y Medio Ambiente, **"EL QUE CONSISTIRÍA EN APROVECHAR LOS JACINTOS O REPOLLOTTOS QUE SE RETIRAN DE LA LAGUNA Y SEMBRARLOS EN LA BANQUINA DE LA RUTA 210, A 100 METROS DE LA ROTONDA CON RUTA 6"**, creyendo nuestra ave parlante que los depositarían en la cava que hay en el lugar, por lo que ni lerda ni perezosa fue a corroborar, y o sorpresa, resulta ser que en vez de sembrarlos en la pequeña lagunita pudo ver las montañas de estos producto de las camionadas que depositaron en la banquina de la especie invasora, las que ya habrían comenzado a florecer, embelleciendo el lugar, por lo que no queda otra cosa que **"FELICITAR LA GENIALIDAD DE ESOS FUNCIONARIOS" JA,JA!!!**

